

Estado del Arte

Debido a la falta de cultura en los hogares los niños, niñas y adolescentes no han tenido un buen desarrollo en este ámbito por tal motivo se comportan de la misma manera en la casa y en la institución educativa botando desechos en el suelo que a la larga es una gran contaminación ambiental.

Camargo A (2013): nos plantea que los residuos sólidos se desarrollan desde el aula de clase con el fin de generar conciencia, sensibilización y cultura ciudadana mediante de la ejecución de los proyectos ambientales. (PRAE) para lograr el cambio de actitud, el mal manejo de los residuos son las principales razones para implementar este proyecto creando conciencia y valores ciudadanos en los niños y niñas.

Corporación Universitaria Lasallista Castrillón O; Echeverri S. nos dicen que la problemática ambiental es generada por el incremento de los residuos sólidos se debe a la falta de educación y responsabilidad ambiental para separarlos en la fuente y poder aprovecharlos nuevamente como materia prima y elaboración de nuevos productos.

Fuertes G (1985). Nos dice que son elementos que sobran después de realizar actividades propias de la sociedad, como el papel y el cartón constituye el 90% generado en oficinas, con ellos se pueden utilizar estrategias para que estos elementos se reutilicen.

Teniendo en cuenta toda la base documental anterior se puede evidenciar que una de las principales problemáticas es que las familias no educan a sus hijos respecto al cuidado del medio ambiente, este comienza en el hogar como una primera fase, después sigue el aula de clase que es donde se desarrolla en el transcurso del día, el siguiente es en la institución que es como el segundo hogar de los estudiantes y por ultimo tenemos la calle o los espacios públicos en todos estos aspectos tenemos que ser impecables a la hora de la

limpieza pero lastimosamente no estamos en ninguno de los ámbitos, ya que no hemos sido educados con esa cultura.

Por esto la implementación de proyectos referentes a cultura ciudadana y al cuidado del medio ambiente implementados en las instituciones educativas y en todos los espacios para que las personas vallamos cambiando la manera de pensar y empecemos a cuidar y a formar una mejor calidad de vida.